

2021

L'association en quelques chiffres

45

familles accueillies

70

enfants
entre 0 et 18 ans

50

parents

80%

des familles sont suivies
par l'Office pour la
protection de l'enfant

25

bénévoles

2 800

heures de bénévolat

10

étudiant.es
en travail social

Contact

Association des Vacances Familiales
1926 Fully
076 497 6639
info@vacances-familiales-valais.ch
www.vacances-familiales-valais.ch

Nous soutenir

Faites un don avec TWINT!

1. Scannez le code QR avec l'app TWINT
2. Confirmez le montant et le don

ou IBAN : CH64 8059 5000 0038 1714 3



VALAIS - SUISSE



ASSOCIATION DES

Vacances Familiales

RETISSAGE DE LIENS

www.vacances-familiales-valais.ch

L'Association en quelques mots



L'association des Vacances Familiales

Une association à but non lucratif, reconnue d'utilité publique et établie en Valais. Chaque année, l'association organise sept séjours de vacances destinés à des familles en difficulté. Cette prestation novatrice et solidaire est proposée depuis 2009.



A qui s'adresse les Vacances Familiales ?

Les séjours des Vacances familiales s'adressent à des familles avec un ou plusieurs enfant.s placé.es en foyer ou en famille d'accueil et à des familles qui ont besoin d'un accompagnement spécifique lors des vacances. Nous offrons un accueil inconditionnel, basé sur le non-jugement: les familles sont accueillies avec respect et prises en compte telles qu'elles sont.

*"Tout voyage
est un retour
vers l'essentiel."*

Maxime tibétaine



Objectifs



Favoriser l'exercice
de la parentalité pour
les parents ayant
perdu durablement
ou provisoirement
leur droit de garde



Offrir aux enfants
l'opportunité
de consolider
leurs liens avec
leur.s parent.s



Encourager
le regroupement
familial



Permettre à chaque
membre de la famille
de découvrir les
compétences des autres



Offrir un espace
de bien-être et
de ressourcement



Dates des séjours 2022

28 février au 4 mars

6 au 8 mai

(weekend pour la fête des mères)

27 juin au 1^{er} juillet

4 au 8 juillet

1^{er} au 5 août

8 au 12 août

18 au 22 octobre